



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA
LAPORAN KOMISI XI DPR RI
TENTANG HASIL PEMBAHASAN PEMILIHAN
CALON ANGGOTA BPK RI
DALAM RAPAT PARIPURNA DPR RI**

Selasa, 27 September 2022

*Assalamu'alaikum Wr Wb;
Selamat siang dan salam sejahtera bagi kita semua;
Om Swastyastu;
Namo Buddhaya;
Salam Kebajikan.*

**Yang terhormat Saudara Pimpinan DPR dan Anggota Dewan;
serta hadirin yang berbahagia.**

Sebelum kami melaporkan hasil pembahasan pemilihan calon Anggota BPK RI, Perkenankan kami mengajak Anggota dan hadirin yang hadir dalam rapat ini untuk memanjatkan Puji dan Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas Rahmat dan HidayahNya lah kita masih diberikan kesempatan untuk menghadiri Rapat Paripurna DPR RI dalam keadaan sehat wal'afiat.

Sidang Dewan yang terhormat;

Sebagaimana hasil Keputusan Rapat Konsultasi Pengganti Rapat Badan Musyawarah DPR RI Tanggal 28 Maret 2022, telah membicarakan surat masuk dari Ketua BPK tanggal 3 Januari 2022, perihal: Pemberitahuan meninggalnya 1 (satu) Anggota BPK, yaitu: **Saudara Prof. Harry Azhar Azis, M.A., Ph.D., CSFA., CfrA.** terkait hal tersebut Komisi XI DPR RI diberikan tugas untuk melakukan pemilihan Calon Anggota BPK.

Sebelum menyampaikan laporan, perlu kami sampaikan bahwa sesuai ketentuan Pasal 14 ayat (1) Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2006 tentang Badan Pemeriksa Keuangan dinyatakan, bahwa Anggota BPK dipilih oleh DPR RI dengan memperhatikan pertimbangan DPD.

Menjalankan amanat ketentuan tersebut dan penugasan yang diberikan oleh Badan Musyawarah, Komisi XI DPR RI melakukan serangkaian kegiatan, sebagai berikut:

1. Berdasarkan surat Ketua BPK Nomor 01/S//1/2022 tanggal 3 Januari 2022 perihal pemberitahuan meninggalnya 1 (satu) orang Anggota BPK, bahwa ketua, Wakil Ketua, dan/atau Anggota BPK diberhentikan dengan hormat dari jabatannya dengan Keputusan Presiden atas Usul BPK karena meninggal dunia **Saudara Prof. Harry Azhar Azis, M.A., Ph.D.,CSFA.,CfrA.**
2. Berdasarkan surat Kementerian Sekretariat Negara Republik Indonesia Nomor B-14/KSN/D-3/AN.01.01/04/2022 tanggal 8 April 2022 perihal Keputusan Presiden RI Nomor 41/P Tahun 2022 tanggal 6 April 2022, telah ditetapkan Pemberhentian dengan Hormat Anggota Badan Pemeriksa Keuangan **Saudara Prof. Harry Azhar Azis, M.A., Ph.D.,CSFA.,CfrA.**
3. Berdasarkan Surat Pimpinan DPR RI Nomor T/396/PW.01/03/2022 tanggal 31 Maret 2022 perihal Penugasan untuk membahas Surat Ketua BPK RI. Komisi XI DPR RI membuka pendaftaran untuk Calon Anggota BPK dari tanggal 14 April 2022 sampai dengan 21 April 2022 dan diumumkan di surat kabar Kompas dan Media Indonesia, jumlah Calon Anggota yang mendaftar sebanyak 10 (sepuluh) orang.
4. Pada tanggal 25 Mei 2022, Komisi XI DPR RI melakukan Rapat Internal dalam rangka membahas dan mengesahkan hasil verifikasi kelengkapan administrasi Calon Anggota BPK RI dan menyetujui 10 (sepuluh) nama Calon Anggota BPK RI.
5. Pada tanggal 15 Juni 2022, DPR RI menyampaikan surat kepada DPD RI untuk meminta pertimbangan kepada 10 (sepuluh) orang Calon Anggota BPK RI dan pada tanggal 28 Juli 2022, Komisi XI DPR RI telah menerima pertimbangan terhadap 9 (sembilan) orang Calon Anggota BPK yang telah mengikuti Uji Kelayakan dan Kepatutan dan tidak memberikan pertimbangan kepada 1 (satu) Calon yang tidak mengikuti Uji Kelayakan

dan Keputusan karena mengundurkan diri **Saudara Dr. Anggito Abimayu, M.Sc.**

6. Pada tanggal 19 September 2022, Komisi XI DPR RI telah melakukan Rapat Dengar Pendapat Umum (RDPU) dengan Calon Anggota BPK RI untuk melakukan Uji Kelayakan (*Fit and Proper Test*) terhadap 8 (delapan) dari 9 (sembilan) Calon Anggota BPK RI, dimana 1 (satu) calon mengundurkan diri **Saudara H. Wahyu Sanjaya, S.E.,M.M**

Proses pemilihan Calon Anggota BPK RI di Komisi XI DPR RI diakhiri dengan proses Pengambilan Keputusan yang dilaksanakan pada hari Selasa, 20 September 2022, pada pukul 13.00 WIB. Komisi XI DPR RI menyepakati mekanisme pengambilan keputusan dilakukan berdasarkan **Musyawarah Mufakat** dan menyepakati **Saudara Ir. H. Ahmadi Noor Supit, M.M.** sebagai Calon Anggota BPK RI terpilih.

Demikian laporan Komisi XI DPR RI terhadap pembahasan pemilihan Calon Anggota BPK RI dan selanjutnya kami mengharapkan agar Paripurna DPR RI dapat memberikan persetujuannya.

Saudara Pimpinan dan hadirin yang kami hormati.

Demikianlah laporan Komisi XI DPR RI kami sampaikan dan atas perhatiannya serta persetujuan Rapat Paripurna ini, kami ucapkan terima kasih.

***Wassalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarakatuh
Om Shanti Shanti Shanti Om
Merdeka!***

**Jakarta, 27 September 2022
PIMPINAN KOMISI XI DPR RI,**

Ttd

**DRS. FATHAN
A-18**